



Le symbaloo de la classe média

publié le 12/10/2015

Descriptif :

Ce symbaloo de la classe média est fait pour suivre l'actualité facilement et rapidement, grâce à une mosaïque qui intègre plusieurs liens vers des sites d'actualité.

<https://www.symbaloo.com/mix/lactualitepourtous>

Réalisé par Lucien, Quentin, Clément et Camille de la classe média



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.